



ACTO DE INAUGURACIÓN

Tal y como estaba previsto, el pasado viernes 26 de enero, llegaron a la Academia general del Aire multitud de deportistas experimentados provenientes de las distintas academias militares de oficiales españolas con un único objetivo: Competir y ganar en el campeonato deportivo "Interacademias" de este año.

Este campeonato ha comenzado esta mañana tras el acto de inauguración. Este mismo ha tenido lugar en la zona deportiva de la AGA donde todos los participantes de las diferentes academias militares han formado distinguiéndose entre ellos por sus uniformidades deportivas. El acto ha sido presidido por el Excmo. Sr. GB Carlos de Ysasi-Ysasmendi Krauel.

Los participantes han sido recibidos por un izado de las banderas de las distintas academias seguido este de una alocución del Ilmo. Sr. Coronel director de la AGA que daba una cálida bienvenida a todos los participantes, recordando que a pesar de la importancia de darlo todo en todas y cada una de las competiciones para ganar, lo más importante es el hecho de participar dándolo todo y que este evento se convierta en una experiencia inolvidable para todos.

A partir de ahora y hasta que finalice el campeonato, quedamos a la espera de ver como se desenvuelven los participantes de las diferentes disciplinas por lo que, mucha suerte a todos y ¡Que gane el mejor!





CRÓNICAS DEPORTIVAS

FÚTBOL



EL PRIMER PARTIDO

El primer partido del interacademias dio inicio a las 9:36 de la mañana, y enfrentó a la Escuela Naval Militar y la Academia Central de la Defensa.

Desde el comienzo, el ambiente en la cancha estuvo cargado de nervios y entusiasmo. La primera mitad del partido estuvo marcado por un par de desaciertos del portero de la Central, pero los marinos no lograron marcar hasta el inicio de la segunda parte.

Con el pitido inicial de la segunda parte, la Escuela tomó ventaja sobre la ACD, y el nivel de juego mejoró notablemente. Los Cuerpos Comunes intentaron igualar el marcador con una clara oportunidad que fue detenida milagrosamente por el portero naval. Los nervios eran evidentes, y finalmente la escuela anotó el segundo gol, cerrando el partido con un marcador de 2-0.

De manera preventiva se llevan a cabo penaltis tras cada partido para evitar futuros empates, esta vez con mayor suerte para los Cuerpos Comunes que ganaron por un penalti de ventaja.



BALONCESTO



AGA vs. ENM

El segundo partido de la jornada no pudo arrancar mejor para el equipo local: el 1er cuarto terminó 18-0 para las "Águilas Blancas". Comenzaron imponiendo un alto ritmo de juego y una defensa muy intensa ante la mirada del CODIRAGA, que reconoció el buen trabajo de sus alumnos al descanso.

La ENM reaccionó en la segunda mitad, subiendo el nivel defensivo y el acierto, mientras se incrementaban los ánimos de su grada. Sin embargo, los anfitriones consiguieron mantener esa distancia que generaron al comienzo, finalizando el encuentro con una victoria de la AGA por 49-28. Se debe destacar la actuación del capitán del equipo, el AA Albaladejo de 3er curso, que lideró a los suyos en puntos y rebotes y tuvo un gran papel en el triunfo de los locales.

ACD vs. AGM

El encuentro entre la ACD y la AGM comenzó con buen pie para los de Zaragoza. La presión a toda pista, la defensa agresiva en zona y el acierto desde la línea de personal culminó con un 16-29 al final de la primera mitad, aunque acabó con buenas sensaciones para los de la capital.

La segunda mitad siguió la misma tónica, ambos equipos lucharon hasta el final. El encuentro finalizó con una victoria de "La General" por 25-71.





PÁDEL



Comienza la clasificatoria de pádel

En la emocionante primera jornada de competición de pádel, el equipo local vivió una experiencia agri dulce al disputar tres intensos partidos. El primero de ellos resultó ser una batalla feroz en la cancha, el cual se resolvió en el tercer set. Sin embargo, no se pudo seguir el ritmo y terminaron con dos derrotas a la espalda.

Los anfitriones no fueron los únicos en destacar, ya que los otros tres partidos de la jornada fueron extraordinariamente reñidos. Los enfrentamientos estuvieron marcados por una calidad de juego excepcional, con puntos que rivalizaron con los niveles vistos en partidos profesionales. La Academia General Militar se proclamó como el claro vencedor de esta jornada, demostrando un rendimiento excepcional y dejando una huella imborrable en esta primera jornada.

En resumen, la jornada inaugural de la competición de pádel fue un festín para los amantes del deporte, con emociones intensas, partidos disputados y momentos que quedarán para el recuerdo tras el gran apoyo, ánimo y compañerismo mostrado entre todos los alumnos de las distintas academias.



ESGRIMA



Un emocionante torneo de esgrima

Cualquiera que pasase esta mañana por fuera del polideportivo podría pensar que dentro se estaba librando una batalla campal al estilo del siglo XVI; el estruendo de los tambores, los golpes de espada contra espada y los gritos de cientos de personas. Sin embargo, una vez entrase, se podría dar cuenta de que se equivocaba, y es que se celebraba, ni más ni menos, que la competición de esgrima del XXIV interacademias. Los golpes de tambor y los gritos señalaban la emoción de los espectadores cada vez que se marcaba un punto en los intensos duelos que se han librado a lo largo de la mañana, seguidos de un silencio absoluto una vez de reanudaban los combates.

Las damas han abierto la competición con una excelente exhibición de habilidad y destreza en el manejo de la espada. Las poules de la competición femenina han demostrado ser muy emocionantes, en muchos casos con asaltos muy igualados que han tenido a todos los espectadores en suspense hasta el final.



La DAC. Fuster de la ACD ha destacado por mostrar una actitud muy agresiva en los asaltos, tomando en muchas ocasiones la iniciativa en la ofensiva. Esta estrategia la ha puesto por delante de todas sus contrincantes, que han asumido una postura más defensiva ante los implacables asaltos de la DAC. Fuster, que, al final, ha obtenido el segundo puesto en la fase de grupos y ha ganado su asalto de cuartos para clasificarse en la semifinal. La AA. Torres de la AGA ha sido una completa sorpresa, pues en su primera competición ha obtenido un resultado excelente. Inicialmente ha comenzado con asaltos tímidos, pero a medida que avanzaba la mañana, también aumentaba su arrojo. Ha conseguido el tercer puesto tras las poules, obteniendo victorias en 4 asaltos. Tras un tenso cuarto de final contra una compañera de la AGA, ha conseguido pasar a semifinales, donde ha sido eliminada por la DAC. Fuster. Por otro lado, la DAC Mudarra también se ha destacado durante el campeonato. No se ha desenvuelto muy bien durante las poules, quedando quinta, pero parece haber tenido un completo cambio durante el asalto de cuartos, pues se ha impuesto de nuevo en semifinales sobre la ASP de 2º López-Mora de la ENM.

El asalto por tercer y cuarto puesto ha sido muy reñido, pero finalmente la AA. Torres se ha impuesto con la victoria, asegurando la primera medalla de toda la competición de interacademias. La final de la competición femenina se disputaría por la tarde.



Seguidamente ha dado comienzo la competición masculina, que ha asegurado ser igual de emocionante. En las poules masculinas se han podido ver algunos asaltos con estilos muy variados. Algunos han optado por una estrategia muy agresiva, lanzándose desde el inicio contra el contrincante, donde la suerte a veces se ha impuesto sobre la habilidad. En otros casos, los duelos han tomado un carácter mucho más calculado, donde fondos precisos y rápidos han permitido a los más hábiles obtener victorias decisivas. El CAC. Campos de la AGM se ha distinguido a lo largo de las poules, vistiendo una distintiva careta con la bandera de España y obteniendo varias victorias decisivas. El AA. Portillo de la AGA también se ha distinguido en la fase de grupos, obtenido victorias en los 5 asaltos en los que ha participado durante las poules, mostrando gran destreza con la espada. Al finalizar las poules, 2 contrincantes quedaban empatados, por lo que ha habido un último asalto de desempate antes de comenzar con los cuartos. Este ha sido uno de los duelos más emocionantes de la competición masculina, pues ha sido uno de los partidos más igualados. Inicialmente el DAC. Ayala de la ACD ha empezado con el liderazgo de puntos ante el CC Samper de la AGA, pero el gavioto ha conseguido remontar y clasificarse para cuartos.



Finalmente, los clasificados para las semifinales han sido el CC. Luján y el AA. Portillo de la AGA, el CAC. Cortés de la ACD y el CAC. Arribas de la AGM. Sin embargo, ambos gaviotos han sido eliminados en sus siguientes asaltos, asegurando una final igual a la de la competición femenina: AGM contra ACD. En el último asalto de la mañana el CC Lujan, ha obtenido la victoria sobre su compañero de la AGA, asegurando el segundo bronce de para la AGA

Después de un merecido descanso para comer y relajarse, se han jugado las finales de la competición de esgrima. En primer lugar, se han batido las damas en un emocionante asalto en el que el marcador ha estado muy igualado hasta el último punto. La DAC. Mudarra, ha empezado por delante, siempre a un tocado por delante de la DAC. Fuster en los primeros tres minutos. Cuando ha llegado el descanso el marcador ya estaba 10 – 11 a favor de la AGM, pero tras la vuelta la DAC. Fuster ha hecho exhibición de unas ofensivas muy hábiles y ha efectuado varios tocados que le han permitido remontar y finalmente ganar la final. Así es como la ACD se ha hecho con el primer oro del XXIV interacademias. La final masculina ha sido similarmente emocionante; justa hasta el final. En este caso el CAC. Arribas se ha puesto por delante en los primeros tocados, y el CAC. Cortes ha hecho todo lo que ha podido para igualar los tocados. Finalmente, el CAC. Arribas ha conseguido mantener su liderazgo y asegurar el primer oro de la AGM en este interacademias.



RESULTADOS

ESGRIMA



FEMENINO



MASCULINO



FÚTBOL 7



0 - 2



2 - 2



BALONCESTO



25 - 71



49 - 28



PÁDEL



1



3



1



1



PROXIMOS EVENTOS

PROGRAMACIÓN DOMINGO



BALONCESTO
ACD - AGA
9:00 - 10:15
CAR (ALCAZARES)



PÁDEL
9:00 - 13:30
PISTAS DE PÁDEL (AGA)



COMBINADA MASC.
TIRO NEUMÁTICO
9:00 - 11:15
GALERIA TIRO NEUMÁTICO (AGA)



ATLETISMO
9:00 - 19:45
PISTA ATLETISMO (AGA)



FÚTBOL
ACD - AGM
9:45 - 11:15
CAMPO DE FÚTBOL (AGA)



BALONCESTO
ENM - AGM
10:45 - 12:00
CAR (ALCAZARES)



ATLETISMO
11:15 - 11:30
PISTA ATLETISMO (AGA)



CARRERA DE
ORIENTACIÓN
9:45 - 14:30
EMBARQUE ORIENTACION



COMBINADA FEM.
TIRO NEUMÁTICO
11:15 - 13:30
GALERIA TIRO NEUMÁTICO (AGA)



TRIATLÓN
13:00 - 15:00
CIRCUITO TRIATLON (AGA)



ATLETISMO
15:45 - 16:30
PISTA ATLETISMO (AGA)



FÚTBOL
AGA - ENM
11:30 - 13:00
CAMPO DE FÚTBOL (AGA)



BOLEIBOL
ACD - AGA
16:00 - 17:00
CAR (ALCAZARES)



ATLETISMO
16:30 - 17:00
PISTA ATLETISMO (AGA)



BOLEIBOL
AGM - ENM
17:45 - 19:00
CAR (ALCAZARES)



ESGRIMA POR
EQUIPOS
16:15 - 18:30
POLIDEPORTIVO (AGA)